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Niederschrift 

über die Ortsgemeinderatssitzung der Ortsgemeinde  Niederweiler  
am Donnerstag, dem 08.08.2019 im Gemeindehaus Niederweiler 

 

 

Anwesend: 
 
Ortsbürgermeister Harry Gutenberger 
1. Beigeordneter Franz- Rudolf Theisen 
2. Beigeordneter Christoph Schmieden   
Ratsmitglied  Bastian Faust 
Ratsmitglied  Nadja Hoffmann 
Ratsmitglied  Reinhold Neeb 
Ratsmitglied  Stefan Ripp  
Ratsmitglied            Wilko Walpuski                           
Ratsmitglied            Verena Kunz              

 
Entschuldigt fehlten:            

Ferner anwesend: 

Beginn:   20:07 Uhr 
Ende:     22:14Uhr  
 

Der Ortsbürgermeister begrüßte die anwesenden Ratsmitglieder; anschließend 
stellte er die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Rates 
fest. Einwände wurden nicht erhoben.  
 

 

Öffentliche Sitzung 
 
 

Tagesordnung 
 

a) öffentliche Sitzung 

1.) Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

2.) Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten im Ort 

3.) Anschaffung Spielgerät 

4.) Unterrichtungen/Verschiedenes 
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1. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 18.06.2019 wurde mit 8 Ja-Stimmen 
angenommen. (Ratsmitglied Wilko Walpuski kam erst um 20.17 Uhr). 
 
 
2. Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten im Ort 

 

Viele Baustellen im Ort, Instandhaltungsstau, Vorschläge für Aktionstage wurden 

gemacht, z.B. Freizeitanlage Fenster und Türen streichen, Hecken schneiden, 

Holzschilder im Ort streichen, evtl. 2 – 4 feste Termine im Jahr für Arbeitsaktionen 

festlegen im Terminkalender der Ortsgemeinde, evtl. wiederkehrende Arbeiten an 

ext. Firmen vergeben, es wurde nachgefragt nach einem Arbeitsplan vom 

Gemeindearbeiter, Arbeitseinsatz am 12.10. am Denkmal und auf dem Friedhof, je 

nach Beteiligung der Einwohner. 

 

 

3. Anschaffung Spielgerät 
 

Es wurde darüber diskutiert das defekte Spielgerät auf dem Spielplatz aus 

Sicherheitsgründen zu demontieren, weiterhin hat man überlegt den Spielplatz 

generell neu zu gestalten, Verena Kunz hat die Aufgabe einer Planungsgruppe 

übernommen die im Herbst/Winter über neue Spielgeräte beraten soll, Preise über 

versch. Spielgeräte werden zwischenzeitlich eingeholt. 

 
 

4. Unterrichtungen/Verschiedenes 

 

a) Harry Gutenberger überreichte Franz Rudolf Theisen eine Urkunde für 20 Jahre        

Tätigkeit im Gemeinderat 

b) Neue Ratsmitglieder wurden über derzeitigen Sachstand informiert  

c) Es wurde nachgefragt – Angebote für neue Heizung  

d) Veranstaltungshinweise – Crash Kurs Ratsmitglieder und Wald im Klimawandel 

e) Terminplanung für 2020 soll im Herbst 2019 erfolgen 

f)  Bürgerfragestunde soll eingeführt werden 

g) Seniorenweihnachtsfeier – Alter herabsetzten von 65 auf 60 Jahre 

h) Es wurde nachgefragt wann wieder eine Waldbegehung ist 

i)  Christoph Schmieden hat eine Gemarkungswanderung vorgeschlagen 

j)  Strauchschnittplatz soll besser überwacht werden 

k) Erwerb einer Tonne für Elektroschrott wurde diskutiert 

   
 
Ende der öffentlichen Sitzung: 22:14 Uhr                                                                                                 


